

## LES METIERS ONT-ILS UN SEXE ?

L'égalité des filles et des garçons est un principe fondamental inscrit dans le code de l'éducation. Elle encourage un climat scolaire serein et elle favorise la mixité et l'égalité en matière d'orientation.

Ce projet « Les métiers ont-ils un sexe ? » a pour objectifs d'amener les élèves à réfléchir sur les stéréotypes, les préjugés et les discriminations qu'ils peuvent avoir et /ou rencontrer concernant les métiers mais aussi s'interroger sur le pourquoi de l'existence de ces stéréotypes et préjugés et trouver des solutions pour y remédier. Faire témoigner des femmes et des hommes sur leur parcours professionnel nous semble un excellent moyen pour faire évoluer les représentations des élèves et changer les mentalités.

Les élèves qui vous écouteront sont des élèves de seconde qui auront déjà travaillé sur cette problématique.

Cette rencontre qui aura lieu le vendredi matin (7h30 à 12h) 6 mars au Lycée Gontran Damas est le point d'aboutissement du projet.

L'équipe encadrante se compose de deux professeures et une conseillère d'éducation.

Contact : Véronique Rondeau professeure d'histoire-géographie, « référente égalité »  
varondeau@wanadoo.fr